

# PERS

## Turun Langsung Temui Prajurit, Kasad Gali Aspirasi dan Cek Kesejahteraan Anggotanya

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

May 6, 2024 - 23:59



MALANG - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kesejahteraan

anggota TNI AD dengan melakukan Kunjungan Kerja di wilayah Korem 083/Bala Dika Jaya (BDJ), termasuk ke Markas Yonif 512/QY, Malang, Jawa Timur, Senin (6/5/2024).

Didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Ny Uli Simanjuntak, Kunker ini dimanfaatkan Kasad untuk bertatap muka langsung dan mendengarkan aspirasi prajuritnya, memperkuat ikatan emosional antara pimpinan dan bawahan, serta memberikan pengarahan kepada prajurit dan anggota Persit KCK Jajaran Korem 083/BDJ, juga Yonif 512/QY.

Penyampaian terkait beberapa program unggulan yang berkaitan dengan kesejahteraan prajurit juga tak ketinggalan ia sampaikan kepada para anak buahnya itu. Diantaranya rehab perumahan prajurit secara swakelola, ketahanan pangan dan manunggal air, serta program bersatu dengan alam yang diwujudkan dengan upaya penghijauan dan pembersihan sampah, yang Kasad harapkan kesemua program tersebut dapat terus digalakkan.

“Tahun ini 1.600 unit lebih (rehab perumahan prajurit), tahun depan minimal 2.000 unit. Termasuk Kaporlap (perlengkapan perorangan lapangan) akan dibagikan, dan semua prajurit harus dapat. Juga baju dan sepatu, seluruh Indonesia, rencana saya satu paket. Tidak ada satupun prajurit yang tidak kebagian,” tegas Kasad memberi kabar yang disambut gembira oleh para prajuritnya.

Menurut Kasad, hal tersebut tak lepas dari komitmennya untuk memberikan dukungan penuh kepada seluruh prajurit TNI AD dalam segala aspek, baik dalam hal perlengkapan maupun latihan. Sehingga para prajurit dapat menjalankan tugasnya dengan optimal dan akan terus mengupayakan peningkatan kesejahteraan bagi prajurit, maupun sarana dan prasarana bagi satuan untuk menunjang operasional tugas satuan.

Namun, Kasad juga meminta kepada seluruh prajurit untuk meningkatkan kemampuan perorangan secara profesional dalam hal menembak maupun bela diri. Bahkan, jika ada anggota TNI AD yang memiliki kemampuan berbahasa Inggris, tak menutup kemungkinan akan disekolahkan Kasad ke luar negeri.

Terakhir, Kasad mengingatkan pula kepada seluruh prajurit dan anggota Persit KCK, untuk senantiasa hidup sederhana, serta meminta agar para Dansat peduli pada peningkatan sarana/prasarana pendidikan bagi anak-anak prajurit di satuannya. Jenderal TNI Maruli Simanjuntak dan Ny. Uli Simanjuntak juga menyempatkan diri meninjau perumahan swakelola untuk prajurit, serta meninjau UMKM yang dikelola anggota Persit KCK disana. \*(Dispenad)\*